

Escándalo en el Pleno de la CONFERENCIA DE LA PAZ

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.709 - CEUTA Viernes 27 Septiembre de 1946 - EJEMPLAR: 40 CMS

BYRNES, QUE PRESIDIA, INTERRUMPIO AL DELEGADO YUGOSLAVO IMPONIENDOLE SILENCIO

Después de una violenta discusión, fué retirada del orden del día la cuestión del Epiro

En la comisión política para Italia fueron derrotados los «cuatro grandes»

París, 26. -- La sesión plenaria de la Conferencia de la Paz, que se ha celebrado hoy, ha sido convocada para adoptar una fórmula propuesta por los cuatro grandes, con el fin de acelerar la labor de las comisiones.

Ha presidido el Secretario de Estado norteamericano, Byrnes, quien ha declarado al abrir la sesión:

«Creo que todos ustedes estarán de acuerdo en que ha llegado el momento de acelerar los trabajos de la Conferencia, si esta ha de determinar antes de la fecha señalada para la asamblea general de las Naciones Unidas».

Después de Byrnes, ha hecho uso de la palabra el jefe de la delegación yugoslava, Eduard Kardelj, el cual leyó una declaración que llevaba preparada, por la que intentó recordar a los presentes que la disputa entre Grecia y Albania respecto al Epiro figura aún en el orden del día de la Conferencia.

Quando el yugoslavo llevaba ya cinco minutos de lectura, fué interrumpido por Byrnes que, en su calidad de presidente, le dijo que si quería cambiar de tema y referirse a la recomendación hecha por los cuatro grandes para acelerar los trabajos de la Conferencia, podía seguir hablando, pero de otra forma, no.

El delegado ucraniano intentó varias veces hablar para defender al yugoslavo, pero el presidente le impuso silencio.

Esto produjo un intercambio de palabras altisonantes entre Byrnes y Kardelj.

El delegado soviético Molotov aprovechó un momento de calma para gritar: «El señor Kardelj quiere presentar una moción pero su señoría no le deja».

Uno de los delegados soviéticos dijo a grandes voces algo que no fué entendido ni fué traducido por los intérpretes.

Byrnes golpeaba la mesa con el mazo y hacía sonar la campanilla para imponer orden en la sala.

Después y dirigiéndose a los delegados soviéticos que habían interrumpido, el Secretario de Estado norteamericano dijo: «Señores, en todo Cuerpo parlamentario exigen las reglas que los miembros del mismo se levanten de su asiento con deferencia y reconocimiento a la presidencia, antes de hacer uso de la palabra y en ningún caso puede ningún representante hablar sin permiso y sentido».

Al oír estas palabras el yugoslavo Kardelj y el ucraniano interrumpieron y trataron de hablar simultáneamente.

Byrnes hizo sonar la campanilla y dijo irónico: «En este momento es la presidencia la que está hablando».

Después de estas palabras, el presidente consintió en que Kardelj continuase en el uso de la palabra en el entendimiento de que procedería a hacer la moción a que se refería el ministro de Asuntos Exteriores soviético.

El delegado yugoslavo dijo entonces que hace un mes los griegos pidieron que la reclamación sobre el Epiro del norte por parte de Albania fuese puesta en el orden del día. Kardelj recordó que contra la contundente oposición del bloque soviético pero con la fuerte aprobación de los anglosajones, el problema fué puesto en el programa de la Conferencia.

Después de una discusión que duró cerca de una hora, Byrnes anunció a la delegación griega si quería ahora retirar del orden del día la cuestión greco-albanesa, a pesar de la insistencia de hacer un mes en que la Conferencia resolviese la cuestión del Epiro.

Entonces se trabó una fuerte discusión entre el presidente y la delegación soviética manifestando esta que los griegos ya no tenían facultad de retirar la cuestión del orden del día.

Molotov después de una larga intervención contra la opinión mantenida por Byrnes a favor de los griegos, declaró que si la Conferencia iba a retirar del programa

la cuestión greco-albanesa, se tenía que votar sobre ello.

Después de largas discusiones entre Byrnes y Molotov y de interpretaciones técnicas, según el gusto de cada uno, el delegado soviético dijo que consentía en que Grecia retirase el problema del Epiro sin necesidad de someterlo a votación.

Molotov añadió, finalmente, que estaba contento al ver anulada la decisión tomada el 30 de agosto de poner en el orden del día la cuestión del Epiro. -- EFE.

LOS «CUATRO GRANDES» DERROTADOS DOS VECES

París, 26. -- Los «cuatro grandes» fueron derrotados en pocos minutos en la comisión política y territorial para Italia de la Conferencia de París.

Se aprobaron varios artículos del borrador del Tratado de Paz, en virtud de los cuales Italia reconoce y se compromete a respetar la soberanía e independencia de Etiopía y renuncia a todas sus propiedades adquiridas en cualquier momento en este país.

Una solución de compromiso en el proyecto constitucional francés

Hoy sera sometido a la asamblea para su discusión

El presidente de la Republica que será elegido por voto secreto designara al jefe del Gobierno

París, 26. -- La Comisión constitucional francesa ha aprobado esta noche una solución de compromiso para el proyecto constitucional por 33 votos a favor y 5 abstenciones, cuatro ausencias y ningún voto en contra.

Esta solución fué rechazada hoy mismo, pocas horas antes por la comisión de dirigentes de los tres mayores partidos: Republicanos populares, socialistas y comunistas.

Puede decirse que han votado

VISITAS DEL LABORISTA CHAMBERLAIN EN CATALUÑA

Hizo grandes elogios del sistema penitenciario y de las fábricas de Sabadell y Tarrasa

«Los españoles no tenemos esclavas para que nos suministren comida», contestó un obrero al diputado

Barcelona, 26. -- Ha permanecido unos días en esta ciudad el diputado laborista inglés Mr. Chamberlain, quien visitó al gobernador civil en su domicilio particular para solicitar permiso para hacer una visita a algunos establecimientos penitenciarios.

El delegado etíope presentó una enmienda para que en un plazo de 18 meses Italia devuelva a su Gobierno los objetos religiosos e históricos que sustrajo de Etiopía.

Fuó aprobada con oposición de los cuatro grandes y Australia.

Seguidamente, el delegado etíope presentó otra enmienda para que entre estos objetos queden comprendidos los archivos de Abisinia.

También fué aprobada, con los votos de los «cuatro grandes» en contra. -- EFE.

El gobernador civil le dió toda clase de facilidades.

Ya en la prisión, Mr. Chamberlain quedó sorprendido por el régimen penitenciario, pues llegó a la hora en que los hijos de los reclusos visitaban a sus padres. Le llamó la atención el que los presos no llevaran uniforme y que fueran tan bien vestidos dentro de la prisión. Visitó después una entidad mutual para obreros y salió muy satisfecho y complacido de su funcionamiento.

Al día siguiente estuvo en Sabadell en las fábricas de tejidos de aquella ciudad, recorriendo la guardería infantil de una de ellas donde los hijos de las obreras son atendidos mientras sus madres están trabajando y le llamó asimismo la atención el uniforme de las empleadas, que dijo era más propio de una granja modelo que de una fábrica.

Asimismo estuvo en la Mutual obrera de la que hizo grandes elogios.

También estuvo en Tarrasa, en una de cuyas fábricas de medias, después de recibir el obsequio que para su señora, -- que le acompaña en el viaje -- le hizo la gerencia, manifestó sus deseos de conversar con unos obreros. Se eligieron tres de los más opuestos al Régimen, dos de los cuales han sufrido condena de los Tribunales militares.

Al primero le preguntó: ¿Qué opina usted de Franco?

--Personalmente no tengo nada que decir de él-- contestó el obrero.

--¿Qué le parece el Gobierno Giral? -- preguntó el segundo.

--Esto es cosa nuestra -- respondió el obrero.

Al tercero le preguntó: --¿Están ustedes satisfechos con el racionamiento de víveres?.

--No es muy bueno -- respondió el interpelado -- pero nos conformamos por que los españoles no tenemos esclavas para que nos suministren comida.

El señor Chamberlain ha salido para Madrid. -- CIFRA.

VORAZ INCENDIO EN LA PLAZA DE TOROS DE VALENCIA



En la Plaza de Toros de Valencia se declaró el otro día un enorme incendio que fué tomando un gran incremento hasta convertir al caso taurino en un enorme brasero. Los bomberos trabajaban incansablemente para atajar el fuego. En la fotografía los vemos en un momento de su imprecisa labor.

LO QUE PUBLICARA
HOY
EL BOLETIN OFICIAL
DEL ESTADO

Madrid, 26. -- El «Boletín Oficial» del Estado, publicará mañana entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno. -- Decreto por el que se determinan las funciones y competencia del Gobierno general de las Plazas de Soberanía del Norte de Africa y se organizan sus servicios.

Trabajo. -- Orden por la que se aprueba la reglamentación en la Banca. -- CIFRA.

«Izvestia» CONTRA De Gaulle

Londres, 26. -- El órgano oficial del Gobierno soviético «Izvestia» publica un editorial en el que se acusa al general De Gaulle de tratar de implantar en Francia una dictadura, bajo el símbolo de la Cruz de Lorena, por medio de la «Unión Degaulista». -- EFE.

Los cinco principales puntos del compromiso --según la Agencia Reuter son los siguientes:

1. -- Elección de presidente de la República se hará por voto secreto en lugar de público como decía el primitivo proyecto.

2. -- El presidente de la República examinará los nombramientos de altos cargos civiles, en decreto refrendado por uno o varios ministros.

3. -- El presidente del Consejo será designado por el presidente de la República y se presentará a la Asamblea solo cuando haya formado su Gabinete y redactado su programa.

Esto representa una victoria de los republicanos populares frente a los grupos izquierdistas que pretendían que fuera designado por la Asamblea. -- EFE.

APOLO

Temporada de grandes estrenos: Sesión continua desde las 5. ULTIMO DIA DE PROYECCION de la gran superproducción titulada:

El hombre de San Francisco

ROBERT FLOREY ha reunido en el rodaje de esta producción un nivelado "elenco" artístico que la protagoniza, encabezado por figuras de un logrado prestigio:

MICHAEL O'GHEA, ANNES HIRLEY, ROBERT LOCKHART. Si usted quiere ver una película de excelentes cualidades, no deje de ver hoy en APOLO

El hombre de San Francisco

ULTIMO DIA DE PROYECCION

Mañana. Gran estreno: EL PRIMER MINISTRO con JHON GIELGD y DIANA WYNYARD.

Se aproximan dos formidables y extraordinarios estrenos.



SANTORAL DEL DIA

27 de septiembre, viernes.— Santos Cosme, Damián, médicos; Adolfo, Juan, Florentino, Fidenio, Epicarlis, mártires; Marco, Cayo, Aderito, obispos; Hiltrudes, virgen; Eleázaro, diácono. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

SAN COSME Y SAN DAMIAN

Estos dos hermanos eran naturales de Egea (Arabia). Fueron médicos y curábar a víctimas en diferentes edades, más veces por virtud de Jesucristo que por la medicina. Fueron sumergidos en el mar apedreados, atados con cadenas y echados al fuego. Murieron en el siglo III.

SANTORAL PARA MARANA

28 de septiembre, sábado. Santos Wenceslao, Privato, Estéfano, Marcell, Lorenzo Marcos, Afilo, Máximo, mártires; Eutepario, Silvano, Salomón obispos; Eustaquio, Lloba, virgen; S. Simón de Rojas, confesor. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

ADORACION REAL, PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO

El próximo domingo 29 se celebrará (D. m.) en la parroquia de Santa María de los Remedios misa de Comunión a las 9 y 30 horas.

UN AVISO

El próximo domingo, 29, habrá ensayo general y de conjunto en el patio del Colegio de los Padres Agustinos a las doce horas.

Se invita a todos los que quieran participar en el canto de la misa del "Angelus" el día de la Coronación de Nuestra Señora de Africa, a que acudan en dicho día con la máxima puntualidad.

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Table with 2 columns: Donor Name and Amount. Total sum: Ptas. 279.108 92.

Suma y sigue Ptas. 279.851 92 (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 26 de Septiembre de 1946.



TOMA DE DICHO

Ante el Ilmo. señor Vicario, en la Santa Iglesia Catedral se ha celebrado la toma de dicho entre la bella señorita Maruja Ruar Ramirez, de distinguida familia linense y el conocido comerciante de esta plaza don Miguel Molina Rambau.

Como testigos actuaron el independiente mercantil don Leopoldo Tor de Diaz y don José Antonio González.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos.

La boda ha sido "jada para muy en breve.

Reciban los futuros contrayentes, por anticipado, nuestras felicitaciones.

A TOLEDO

En el vapor correo de ayer.

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA

CORONACION

FIJATE BIEN SI SE OMITE TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

marchó a Toledo, en cuyo Gobierno Civil se encuentra destinado, el funcionario del Ministerio de la Gobernación querido amigo y compañero nuestro, don Demetrio Bouso, acompañado de su señora esposa e hijos.

Buen viaje le deseamos y que su estancia entre nosotros le haya sido muy grata.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 75.

REGRESO

Acompañado de su distinguida esposa, regresó de la Península el odontólogo, estimado amigo nuestro don Francisco Farou Sánchez-Medina, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

NATALICIO

Asistida por la doctora señorita Africa Gobo, ha dado a luz un hermoso niño, primogénito del matrimonio, la esposa del teniente de Intendencia don Antonio Castro Vidal, de soltera Juliána Blanco. Al recién nacido le serán impuestos los nombres de Antonio Jaime. Enhorabuena

A BILBAO

Marchó a Bilbao después de permanecer unos días en esta, el Director-Gerente de la S. A. Abastecimientos de Aguas de Ceuta, don Luis Adrián Zaramón.

TOMA DE POSESION

Ha tomado posesión de la Delegación Comarcal Sindical de esta plaza, cargo para el que ha sido designado recientemente, don Antonio de Coto García, a quien agradecemos el amable ofrecimiento que con este motivo nos dirige, y la vez que le deseamos muchos éxitos en el desempeño de la misión que le ha sido confiada.

Agencia Delgado

DESFACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

La Orden de la Presidencia del Gobierno de 4 del actual, dispone que la duración legal del día de mañana, sábado 28, sea de veinticinco horas, al termino de las cuales y cuando los relojes marquen la una hora del día veintinueve, se retrasarán hasta las veinticuatro para comenzar las cero horas del indicado día veintinueve; con lo que quedará retrasado el horario en sesenta minutos.

Con arreglo a lo dispuesto en la Orden del Ministerio de la Gobernación fechada en 23 del actual, (B. O. del E. número 267), el nuevo horario para el cierre de espectáculos y establecimientos públicos a partir de mañana, sábado 28, y en tanto se mantenga la nueva hora oficial, será el siguiente:

1.ª—Los teatros terminarán sus representaciones a la una hora; los que cultiven género lírico o gran espectáculo y circos a la una hora y quince minutos si bien condicionada esta tolerancia a la obligación de no comenzar el espectáculo a hora posterior a la habitual en la localidad para los teatros denominados de verano; unos y otros podrá prorrogar el horario de cierre media hora más los días de estreno. presentación de primera figura o beneficio u homenaje, previa autorización expresa en cada caso. Los cinematógrafos terminarán a la una hora.

2.ª—Los restaurantes, cafés y bares y salas de fiestas podrán cerrar a las dos horas y quince minutos, excepto los días festivos y sus vísperas, que podrán permanecer abiertos media hora más, hasta las dos horas cuarenta y cinco minutos.

Las Empresas anularán las horas de apertura a las improrrogables fijadas para el cierre.

NOTA

Continúan en vigor los permisos concedidos por esta Delegación para cerrar o abrir establecimientos a horas especiales.

Ceuta, 27 de septiembre de 1946.

EL DELEGADO Francisco del Valle

Salvador Gullierrez

Carbones y cisco de orujo. Despacho: Rafael de Muro, 19. Algeciras

CERVANTES

"Un programa de la 20.ª Temporada de su cine preferido".

Hoy VIERNES Por sesiones. A las 5, 7, 9 y 11. (Numeradas a las 7 y a las 11.)

20th CENTURY FOX presenta el film espectacular

INFIERNO EN LA TIERRA

por GENE TIERNEY, GEORGE MONTGOMERY y VICTOR MAC LAGLEN

Una producción de HENRY HATHAWAY. ¡Una película de la que guardará usted grato recuerdo!

Jefatura de Propiedades Militares de Ceuta

ANUNCIO

Necesitando esta Jefatura proceder al arriendo de dos locales de 40 x 11 x 3'30 metros aproximadamente, para almacén de efectos de una Dependencia militar de la plaza, se pone en conocimiento de los señores propietarios y administradores de fincas urbanas de la localidad por si les conviniere presentar ofertas que serán admitidas hasta las doce horas del próximo día 30 del presente mes en esta Jefatura, sita en el Cuartel de Colón (Jefatura de Transportes Militares); siendo de cuenta del adjudicatario el importe del presente anuncio

Ceuta, 26 de Septiembre de 1946.

El Comandante Jefe, Ilegible -- Rubricado.

Subdelegación de Hacienda

Relación de mandamientos de pagos señalados al cobro para el próximo día 28 del actual.

Pagador de la Jefatura de Obras Públicas; Manuel Hornedo Tous; Luis Quiroga Pérez; Habilitado de la 200 Comandancia de la Guardia Civil; Federico del Río Armenta.

Ceuta, 26 de septiembre de 1946.

—El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Dando comienzo la matanza de cerdo el día 2 del próximo mes, se señalan a continuación los precios que regirán en la presente temporada:

En cábal, 17'00 Ptas. Kgr.

TABLAJEROS

Table with 3 columns: Item Name, Price (Ptas.), and Unit (Kgr.). Items include Carne en trozos, Tocino, Manteca en rama, etc.

Lo que se comunica para general conocimiento.

Ceuta 24 de Septiembre de 1946.

EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan,

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULO DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALERARÁ - Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL.-General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

Al cesar en la Delegación Gubernativa, el general don Enrique Rodríguez de la Herrán deja muy gratos recuerdos

Llevó a cabo una gran labor social

Para ocupar otro importantísimo puesto, el pasado miércoles, cesó en sus funciones de delegado gubernativo de Ceuta, S. E. el general don Enrique Rodríguez de la Herrán.

S. E. al abandonar este cargo, dejó una estela de simpatías y afectos grandísima, pues sus nobles sentimientos, y el interés que siempre puso por remediar las necesidades que a su conocimiento llegaban, le captaron el agradecimiento de los que en completo desamparo, siempre encontraron consuelo y auxilio materiales, cuando a él se dirigieron.

La labor social realizada por S. E. el general Rodríguez de la Herrán, ha sido magnífica. No descansó un instante y su labor llevó el sello personalísimo de no fundamentar su protección, por referencias más o menos bien orientadas. Fué el personalmente el que acudió en socorro del necesitado, y visitó sus modestísimos hogares para después llevarles el consuelo de sus palabras, y cuanto necesitaban consiguiendo con ello hacer más humana y llevadera la situación nar-

Una pregunta del Sr. Quero en la última sesión

En la sesión celebrada el pasado miércoles por nuestro Ayuntamiento, el teniente de alcalde señor Quero, que había llegado un poco retrasado a la misma, dirigió a la permanente la pregunta, de si por la Empresa de la Plaza de Toros se había hecho en Depositaria municipal el ingreso de las 30.000 pesetas que habían prometido los indicados empresarios, en compensación de la retribución por parte del Municipio de la fiesta taurina tinerreña que se proyectaba celebrar.

Por el señor alcalde se le contestó que no podía darse contestación a esta pregunta, pues a ella debía contestar el señor Depositario de Fondos.

El señor Quero, rogó que se hagan las averiguaciones correspondientes para que se le informe en la próxima sesión, y que, caso de no haberse efectuado la entrega que se obliga a la mencionada empresa con carácter de urgente, de la obligación que tienen de efectuar la expresada entrega.

Así fué acordado.

to precaria en que se hallaban. Por ello, el cese de S. E. en el cargo de Delegado Gubernativo, ha producido en estos seres un gran sentimiento ya que por su generosidad y personal simpatía habían aprendido a quererle y a respetarle.

EL FARO, al despedirse cortés del Excmo. señor don Enrique Rodríguez de la Herrán le ofrece con cariño este grato recuerdo de su loable actuación, que tantos afectos le hicieron cosechar, y, se desliza como siempre: "A sus órdenes, mi general".

Ayuntamiento de Ceuta RECAUDACION AVISO

Se recuerda a todos los contribuyentes por el impuesto de Lujo que el próximo día 30 termina el plazo voluntario para el pago de las cuotas correspondientes al mes de la fecha, durante las horas de las 17 a las 20 en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento; advirtiéndose que transcurrido dicho plazo se procederá al cobro por vía ejecutiva de apremio.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 26 de septiembre de 1946.

EL ALCALDE. José Rojas.

Tu donativo en la cuestión para la

Coronación de la Virgen significa tu adhesión al acto

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPÓSITO

Galvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Reparto de ropas a los niños de las escuelas hispano-árabes de Ceuta

En las Escuelas Hispano-Árabes de esta ciudad se verificó en la tarde de ayer un reparto de ropas como donativo de la Delegación de Educación y Cultura a los niños musulmanes de dicho centro.

La distribución fué llevada a cabo por el director y maestros españoles del mismo, asistiendo también los maestros musulmanes.

Fuéron repartidos, en total 57 pares de sandalias y zapatos, 94 pares de calcetines sport, 20 jerseys de lana, 20 zaragüelles, 40 tarabechos (gorros) y ocho chillabas grandes, de lana. Además, en octubre, al comenzar el curso serán entregados también cien uniformes blancos para los alumnos.

El acto resultó sumamente simpático, reinando entre los pequeños musulmanes extraordinaria alegría, que manifestaron con su agradecimiento. Los niños dieron vivas a España y a Franco, cuya política en Marruecos, especialmente en cuanto se refiere a la enseñanza y a la protección del pueblo musulmán, tan magníficos frutos está dando.

Delegación del Gobierno

En la mañana de ayer visitamos la Secretaría particular de la Delegación Gubernativa, habiéndosenos manifestado por el señor Secretario, que S. E. continuará recibiendo directamente visitas oficiales y particulares desde las 11:30 a 12:30 de la mañana.

También nos dijo el señor Durán, que había recibido al señor Delegado varias visitas para cumplimentario.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado los resguardos número 1, 13 y 91.856, correspondientes a operaciones de este Establecimiento se ruega en su sesión primera que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del Reglamento (Artículo núm. 64). Ceuta, 26 de septiembre de 1946.

EMPRESARIO!

Recuerda que en los diez primeros días hábiles de cada mes debes efectuar la liquidación de cuotas del Subsidio Familiar y presentar juntamente las declaraciones de trabajadores con derecho a percibir subsidio (subsidiados) si no realizas el pago directo del subsidio.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

Anúnciese en EL FARO

Máquinas de coser y bordar ALFA



Con certificado de garantía. Más de 300.000 máquinas vendidas y funcionando demuestran su alta calidad

VENTAS AL CONTADO Y TAMBIEN PAGADERAS EN 3, 6, 8, 12 y 20 MESES

Agencia en Ceuta: VICENTE MARTINEZ MARIN

José Antonio núm. 24

Noticias de todo el MUNDO

Londres, 26.—Las tropas británicas en Grecia saldrán del país tan pronto como puedan disponer de los necesarios medios de transporte anuncia el periódico "Daily Herald", órgano del partido laborista.

Las conversaciones a este efecto con el Gobierno griego se hallan ya muy adelantadas, por lo que se espera que la evacuación de dichas fuerzas pueda ser anunciada muy pronto.—EFE.

Washington, 26.—Más de cien buques que penetraron en el atolón de Bikini, después de haberse celebrado la prueba de la bomba atómica, han sido declarados en cuarentena debido a que después de haberse verificado aquella prueba, hace dos meses, aún desprenden emanaciones venenosas. La mayoría de esos buques quedaron en la costa occidental y en algunas islas del Pacífico. Otros barcos que se hallaban en ruta hacia China han variado de rumbo con dirección a Guam.

El buque insignia del almirante Blandy se encuentra ya en un dique seco de San Francisco.—EFE.

Lisboa, 26.—El servicio aéreo Lisboa-Londres pasará a ser diario en lugar de una vez por semana como hasta la fecha.

La línea es británica y los vuelos se mantuvieron incluso durante la guerra.

Sólo un aparato sufrió grave accidente entre 1940 al 1944 y era el que transportaba al famoso actor de cine Leslie Howard.

Este avión fué derribado por un caza alemán sobre el Atlántico.—EFE.

Lisboa, 26.—Una enorme claridad alarmó anoche a la población de Terlozendo.

El fenómeno ha provocado grandes comentarios, siendo el más aceptable el de que se trataba de una aurora boreal.—EFE.

Haifa, 26.—El pequeño rey Simón de Bulgaria, que tiene nueve años de edad, ha llegado a este puerto a bordo del vapor turco "Arbu", en su viaje hacia

Alejandro (Egipto) donde permanecerá desterrado.

Le acompañan todos los miembros de la familia real.—EFE.

Asunción, 26.—El Gabinete paraguayo ha ordenado la suspensión de las actividades del partido comunista durante un mes por haber sido acusados sus miembros de la dirección del fracaso del golpe militar del viernes último contra el presidente Higinio Morínigo.—EFE.

Lisboa, 26.—El popular actor cinematográfico Mario Moré de "Cantinflas", saldrá de París para Madrid el día 19 de octubre próximo, en un avión norteamericano según informan en los medios diplomáticos mejicanos de esta capital.—EFE.

Atenas, 26.—El rey Jorge de Grecia desembarcará el sábado en un puerto del país, procedente de Malta, según anuncia un informe oficioso.

Hará el viaje a bordo del destructor "Themistocles" escoltado por una flotilla de unidades de mismo tipo.

Inmediatamente después de su llegada a Atenas, el monarca se dirigirá a la Catedral, donde será recibido por el regente Demaskinos.

A continuación se trasladará a la tumba del soldado desconocido para depositar una corona de flores. Después saldrá al pueblo desde el balcón principal del edificio del Parlamento.

La Policía ha adoptado medidas especiales de seguridad, entre ellas la anulación de todas las licencias de usos de armas y la prohibición al público de acercarse a los tejados o azoteas de las casas.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco



BALANZAS Y BASCULAS

ROCH

Representante exclusivo

CASA SANCHEZ

Falange Española, 23.

EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA

Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos



UN DELANTERO CENTRO

Ya sé que demasiado se hizo. Se salvó al club de la bancarrota, se renovaron contratos, se adquirieron elementos considerados imprescindibles y, en fin, se viene jugando en categoría nacional y en grupo donde no hay por qué ocultar nuestras posibilidades. Como también sé que el club no está en condiciones de hacer nuevos desembolsos ni de abandonar sus estrechos límites. Se adentraría en un 'éclat' irracional que, es lo más probable, luego se vería incrementado para, llegado el final de temporada volver a hacer peligrar su propia existencia.

Peró aún sabiendo todo esto y que su potencialidad se ajusta en un todo a sus recursos, al apoyo que recibe de los aficionados, algo hay que debe reclamar la atención de nuestros directivos, por ser algo que puede y debe anteponerse a todo. Es posible que de ello dependa nuestra clasificación y hasta quien sabe si el ascenso automático a Segunda.

Este algo es un buen delantero centro. Se ha visto claramente que no lo tiene. Al ser imprescindible Torres en una medular que resquebrajó la ausencia de Lesmes, ninguno de nuestros actuales delanteros puede cubrir como es debido puesto tan delicado, base casi siempre de acusados triunfos al ser quien lo ocupe el encargado de consolidar o remachar —valga la palabra— el juego o la labor desarrollado por todo el equipo.

Si lo que se pretende es alcanzar uno de los dos primeros puestos de esta fase de grupos y ya en la fase intermedia, como en la final, pugnar por un lugar que nos permita recuperar el puesto que perdimos en la temporada pasada, bien vale la pena un nuevo sacrificio. Habida cuenta de que los demás puestos están bien ocupados, éste habría de ser el último. Pero no cabe dudar que repercutiría notable-

Ya están designados los 13 jugadores que se desplazarán a Antequera

Nuestros adversarios jugaron en Cádiz con mucho lesón y codicia

El entrenador cautista nos facilitó ayer noche la lista de los jugadores por él convocados para desplazarse a Antequera. Es la siguiente:

Dos guardametas: Rico y Zamorita; tres defensas: Perico, Pepín y Carbonell; tres medios: Torres, Gil y Martín, y cinco delanteros: Guerrero, Japón, Robillo, Caballero y Morla. En total, 13. cuyo número se verá aumentado por el personal técnico correspondiente. Tanto Zamorita como Carbonell se desvirtúan en calidad de suplentes por lo que la alineación es la misma que adelantáramos ayer a nuestros lectores.

Mañana sábado emprenderán su marcha hacia Algeciras, en cuya ciudad almorzarán siguiendo luego viaje hacia Málaga en autobús. Una vez tomado el descanso correspondiente en la bella capital mediterránea, nuestra representación se dirigirá hacia el Parador de Turismo de Antequera, situado en las afueras de la ciudad, donde quedarán alojados

mente en nuestra potencialidad, poniéndonos además al abrigo de posibles contingencias.

¿Vale la idea? Pues a estudiarla con cariño y a ver de la manera de llevarla lo más pronto posible a la realidad. Luego será demasiado tarde y se habrán perdido las mejores oportunidades. No sólo de encontrar ese buen ariete, sino también de clasificar al equipo en el lugar que por su historial y prestigio se merece.

Pegar.

nuestros jugadores hasta momentos antes del encuentro en que se dirigirán al terreno de juego.

Las referencias que poseemos sobre el equipo que prepara el veterano Marín coinciden todas ellas en que es un conjunto joven y con muchas ilusiones que rabia por obtener su primer triunfo en el torneo y que en Cádiz acaba de dar dura y tenaz batalla a Paquirri y Cía. Un colega gaditano dice: "Fue una victoria pobre, sin vistosidad alguna, obtenida ante once muchachos muy jóvenes, poco cuajados, pero con un entusiasmo que les hace acreedores a los mayores elogios y que fué aumentando a medida que pasaban los minutos, llegando a hacerse muy peligrosos en las postrimerías del encuentro". En Mirandilla alineó este equipo el Antequerano: Ladrón; Pozo, Tejada; Navarro, Gabriel, Puvol; Carrasco, Contreras, Viñolo, Pino y Sierra, siendo muy probable que con la inclusión de Marín en el extremo derecha vuelva a alzarse frente a nuestro titular pasado mañana.

De los nuestros cabe decir bien poco. Tan sólo que marchan muy animados y con grandes deseos de puntuar en Antequera. Aún siendo uno de los favoritos — el "Diario de Cádiz" dice comentando su victoria sobre el San Fernando que el Ceuta ha de conseguir más de una victoria de este tipo, como también conseguir puntos fuera de su terreno, ya que seguramente es el conjunto más acoplado de este grupo — no sabe aún lo que es un positivo, ya que salió derrotado en su primer desplazamiento.

Y a esto, a que el casillero final de su clasificación real se vea inaugurado, se desplaza a Antequera. El que lo consiga o no ya no es cuestión nuestra. Depende de cómo se den las cosas y... del interés y amor propio que todos los "merengues" pongan en la lucha y en el propósito.

Un buen viaje por anticipado, deseamos a todos.

P.

ANTE SU VISITA AL ATLETICO

Se duda de la alineación de Galvany en el centro del ataque algecireño

En su cuarto encuentro de este torneo, el Algeciras se desplaza el próximo domingo a la ciudad de Tetuán, para contender con el titular de dicha población.

Siguiendo nuestra costumbre semanal haremos a continuación un breve comentario, que nos sirva de pequeña orientación sobre dicho partido.

El Algeciras, que ya ha contendido con el Cádiz (6-1), Antequera (0-0) y Melilla (1-1), reuniendo un total de cuatro puntos, verá saltar al campo a un Tetuán vencido por el San Fernando (3-2), empatando con un Almería (2-2) y vencido por un Larache (4-1), reuniendo en total un solo punto.

No cabe duda que hasta aquí la actuación del equipo algecireño ha sido mejor que la del que se va a visitar, vistos los resultados que ya dejamos anotados y los equipos que han sido rivales de uno y otro. Pero, ¿esto quiere decir que se vaya completamente tranquilos y confiados en la victoria? Nada más lejos de la realidad. Nosotros, nunca nos atrevemos a pronosticar una victoria, para, a la postre, no tener el amargor de la profecía frustrada, máxime cuando hemos de señalar que hay algunos defectos que por días se van acusando en el cuadro local y que necesario son corregirlos si no queremos vernos metidos en un serio compromiso.

Todos hemos visto que el medio centro Guerra, no rinde ni con mucho, lo que en un principio se creyó; en el último partido con el Melilla, su actuación fué francamente desacertada y todos, nos referimos a la afición están de acuerdo en su relevo. Con respecto a la delantera, no cabe duda que también es necesario llevar a cabo una pequeña reforma; Solís, no sirve tampoco para ese puesto y nosotros, consciente que es una apreciación completamente personal, y sin ánimo de molestar a nadie, llevaríamos a Tetuán la siguiente delantera: Piliá, Rodolfo, Galvany, Francés

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS	PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manita paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manita paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	3'20
Camel Id. de 20	5'70
CIGARROS PUROS	
Patria el cigarro	0'80
Independientes el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Anuncios breves

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctms.
Estos anuncios se reciben en:
Nuestra Administración,
Millán Astray, número 7.
En la Papelería "La Cultural", Jaddú, Teniente Coronel Gautier.
En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2.
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas
COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

Alquileres
FAMILIA honorable ofrece habitación a caballero o matrimonio, con o sin pensión, todo confort. Informarán en esta Administración.

Traspasos
SE TRASPASA local Falange Española. Razón esta Administración.

Colegio San Agustín
Primera Enseñanza (Desde el 2 de septiembre)
BACHILLERATO por LICENCIADOS autorizados para dar el pase de curso.
(Los tres primeros cursos) Comenzarán las clases el 2 de octubre.

AGENCIA REY-SOLER
Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

"Fino Almina"
(Marca registrada)
UN EMBOTELLADO DE
C. COSIO, HIJO
Chiclana de la Frontera
Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

BOLETIN Meteorológico
Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.
Presión media: 766'4.
Temperatura máxima a las 12'35: 25'4.
Temperatura mínima a las 7'45: 19'0.
Temperatura media: 22'2.
Humedad relativa media 69%
Dirección dominante del vien: E.
Velocidad media del viento: 7 kilómetros.
Horas de sol: 8'55.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.

Ampliación de la fábrica de ladrillos propiedad de la Cerámica de los Castillejos S. A.

Puede ser cuadruplicada la producción actual. - Mejora notablemente la forma y calidad del producto fabricado

Desde hace algún tiempo se venían oyendo rumores todos ellos relativos al aumento que promete dar a su producción la Cerámica de los Castillejos, para la cual se están instalando nuevos y modernos elementos.

Es tal la preocupación que hoy constituye la adquisición de la drillo para la construcción, que deseosos de comprobar la veracidad de dichos rumores y al mismo tiempo conocer si en efecto va a desaparecer uno de los principales obstáculos para un normal abastecimiento de las obras, nos desplazamos al vecino poblado de Castillejos y en efecto observamos que no sólo es verdad el comentario sino que sobre el terreno se comprueba hasta qué punto están desproporcionados los rumores con lo que en realidad ha instalado esta Empresa.

Amablemente atendidos por el personal correspondiente, vemos una modernísima fábrica de ladrillos, alojada en unos no menos modernos edificios de grandes dimensiones y compuesta de todo lo necesario para una perfecta conversión de la primera materia (arcilla) en ladrillos.

Existen grupos de trituración, amincación y amasado que junto a los cortadores automáticos producen una gran cantidad de unidades de una perfección sólo comparable a la de algunas recibidas de la Península, ya que por todo este territorio no existen elementos que puedan llegar a poner a disposición de sus consumidores, material como el que esta instalación lanza al mercado.

La existencia de estantes cargadores y descargadores automáticos, así como la de vagonetas que también por el mismo procedimiento depositan los ladrillos en los lugares que el proceso de fabricación exige, contribuyen eficazmente a la magnífica presentación del ladrillo, ya que suprimida la manipulación repetida, que tanto deteriora, desaparecerá esas irregularidades en sus superficies.

El disponer de secaderos automáticos en los que el ladrillo pierde su humedad mediante el paso forzado a través de él de los humos del horno, extraídos por las máquinas instaladas al efecto, permiten que el material

cuando ha de cocerse en el horno esté en inmejorables condiciones evitando mucho porcentaje de roturas, como consecuencia de una defectuosa cocción.

También dichos secaderos permiten que el material pueda ser sacado en dos o tres días notablemente.

El horno, maravilloso alarde de construcción, tiene unas características tales que permite cocer unos 40.000 ladrillos en un día, es decir, que siendo el funcionamiento de un horno continuo, una continuada operación de encañe y desencañe armonizadas ambas con la marcha del fuego, esa misma cantidad de ladrillos es la que puede considerarse como producción normal aproximada de la nueva fábrica, y como quiera que el consumo normal de las poblaciones más cercanas no absorbe de momento tal producción, no hay duda que pronto tendremos la satisfacción de ver esos ladrillos colocados en obras construidas en lugares más alejados.

Todo lo anteriormente descrito unido a los motores eléctricos, vagonetas especiales, sala de transformación, etcétera, hacen un conjunto verdaderamente digno de toda alabanza.

Choque de trenes en la provincia de León

León, 26.—Entre las estaciones de Espina y Puente Almúhey, de la línea férrea de vía estrecha a Bilbao han chocado un tren de mercancías y un mixto que hace el servicio de la Robla a Mataporquera.

Resultaron muertos el maquinista Fortunato Díez y los fogoneros Esteban Fernández y Abel Taranilla. El otro maquinista resultó herido, así como dos guardafrenos y un viajero.

De Cisterna acudió un convoy para prestar auxilio a los heridos.

Los daños materiales son de bastante consideración y la vía ha quedado interrumpida por espacio de varias horas durante las cuales los viajeros que se dirigen a Bilbao tienen que efectuar transbordo.

Las causas del siniestro, al parecer han sido que uno de los trenes entró equivocadamente en la vía en que ocurrió la catástrofe. — CIERA.

Regresa a Madrid el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo

San Sebastián, 26.—Ha salido con dirección a Madrid el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo.

También ha marchado el personal del Ministerio de Jornada, que ha dado ya por terminada su estancia en esta capital. — CIERA.



Arieta de la ciudad

HACIA UN ESTADIO MUNICIPAL

Con arreglo a la nueva estructuración, diseño, de los terrenos del Calvario, el Campo de Deportes que en los mismos se levantará en su día, ha de desaparecer, ya que en su lugar, parece ser que habrá de levantarse un grupo de edificaciones, de gran envergadura. Nos parece admirable esta idea, pues nunca creímos un buen lugar ese para el Campo de fútbol (no de deportes). En primer lugar por pequeño y en segundo por que sabíamos que más tarde o más temprano habría de desaparecer. Entonces estorbaba para la instalación de la feria y ahora estorba para la explanada de la ciudad.

En consecuencia, el problema que se presenta ahora, es el de la instalación para la próxima temporada del nuevo campo, que debe ser de "deportes", es decir para que en el mismo se pueda desarrollar todas las especialidades deportivas y no solo fútbol.

¿Cuál ha de ser la entidad que lleve a cabo tal construcción? Nosotros no creemos que deba ser esta o la otra, si no el Municipio, quien lleve a cabo la realización de la idea. Y para ello tenemos nuestra fundamentación. Si la construcción es obra de tal o cual entidad deportiva, de tal o cual determinado señor o enti-

dad particular, podríamos decir que virtualmente, el deporte se convierte en más "negocio" de lo que ya desgraciadamente se ha convertido. Si por el contrario es el Municipio, aparte de que muy lógica y naturalmente, se reponga de los gastos que suponga tal construcción, no cabe duda que siempre estará a disposición de todos aquellos que quieran elevar el nivel deportivo, en el más amplio y noble sentido de la palabra: competiciones escolares, de clubs modestos, etc.

Queda por resolver finalmente el aspecto de la instalación, en lo que hay muchos y dispares criterios, pues mientras unos abogan por encontrar lugar cercano o mejor aún dentro de la población, otros por el contrario creen más conveniente la instalación, en sitio situado ya en el extrarradio. Examinando detenidamente estos dos aspectos de la cuestión, vemos en los dos, pros y contras, pero como aún no es llegado el instante de hablar de este asunto, dejémosle para otra ocasión y por ahora tan sólo dejemos sentado que es ineludible y necesario que el municipio vaya directamente a la construcción de ese "Estadio Municipal", en el que la juventud deportiva algieciense e incluso de la región, tenga campo abonado para el desarrollo de sus facultades.

Ramón de Montemar



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

AUDIENCIAS DE S. E. EL Alto Comisario

CIVIL
Presidente y personal de la Audiencia de Tetuán.

Cofradía de Pescadores de Ceuta.

Madre Superiora Concepcionista de Ceuta.

D. Andrés Hernández Errich, don Juan Sánchez Nieto y señor Serrano

D. José Rojas, Alcalde de Ceuta.

Juez de Primera Instancia de Tetuán.

D. Fernando Carranza.

D. Ricardo Garrido.

D. Antonio Pintos Morejón.

D. Manuel Cerón.

Doña Pilar Bueza.

Doña Isabel Vivanco.

D. Rogelio Fernando Almeida Sánchez y D. José Barrunso Fernández.

D. Valentín González Rodríguez

D. Antonio Galvache Gómez del

Mercado

Padre Morán.

Padre Rafael Marcos.

Sra. Marisa Rodríguez del Camino.

Catedráticos don Luis Seco de Lucena Paredes y D. Adolfo Rancano Rodríguez.

MUSULMANES

Cherif El Hassain Ben Hamed

El Alami.

Cherif Sid Abdes-salem El Amin El Alami.

Cherif Uazani Sid Ibrahim.

Cherif El Mach Fadel Naqiri.

Cherif Abdelhay Kadiri.

Comisión de notables rifteños residentes en Tetuán.

MILITAR

Excmo. señor general don Alberto Guerrero.

D. Manuel Granados, coronel.

D. Crescencio Pérez Rolomburu, coronel.

D. Ricardo Fajardo Aliente, coronel

D. Miguel San Martín, teniente coronel.

D. César Merás Vázquez teniente coronel médico

D. Juan Amorratur Atristain, capitán.

Sid Sala Ben Fakir Mezquin, caid.

EXAMENES DE ESTADO

TRIBUNAL DE TETUAN

Las pruebas orales de los alumnos que tienen aprobado el escrito en anteriores convocatorias, darán comienzo en los locales de la Delegación de Cultura el viernes 27, a las nueve de la mañana.

Tetuán, 26 de septiembre de 1946.

El Secretario

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Nueva iglesia en Río Martín

NUEVA IGLESIA EN RIO MARTIN

Tetuán, 26. — El vecino poblado de Río Martín, al que S. E. el Alto Comisario viene prestando una particular atención, convenida como lo está de su importancia como estación veraniega de la capital, va a tener pronto un nuevo templo católico. En la Delegación de Obras Públicas se celebró ayer el acto de apertura de pliegos de los contratistas concurrentes siendo escogida la proposición presentada por el conocido contratista de Alcazarquivir don Rafael Salvador García. Las obras del templo de Río Martín darán comienzo tan pronto como la Superioridad apruebe la concesión de referencia.

AUDIENCIA DE S. E.

NO TE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA **CORONACION** UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA.

El Consejo de Seguridad se ocupó de las zonas devastadas de Europa

Los delegados de Colombia y Perú discutieron acaloradamente sobre la participación americana en los asuntos europeos

Lake Success, 26.—Los delegados de Colombia y del Perú discutieron ayer acaloradamente en la reunión del Comité económico social de las naciones unidas, al tratar del informe del Subcomité sobre zonas devastadas por la guerra.

El delegado colombiano, Eduardo Zuluta, inició la discusión al declarar que eran los europeos los que están en condiciones preferentes para debatir los problemas referentes a Europa.

El delegado soviético, Nicolai Feonov, negó que Europa pueda ser considerada como un todo económico a los efectos de su subsistencia, puesto que depende de los suministros de otros continentes para tener las materias primas necesarias.

El delegado peruano, Alberto Arca, apoyó la tesis soviética y solicitó que los delegados hispanoamericanos participen en las comisiones económicas. Adujo que Europa necesita acudir a ellos para cubrir muchas de sus necesidades. En tono vehemente se opuso a la tesis de Zuluta de que Hispanoamérica está menos preparada que Europa lo mismo en personal técnico que en maquinaria.

El representante de Ucrania, doctor Lev Newd, elogió la actuación del delegado peruano, al que se mostró agradecido por sus esfuerzos para cooperar en la construcción de las zonas devastadas europeas.—EFE.



UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benítez L. S.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

DIRECCION, REDACCION,
ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Admi-
nistración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-
MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-
CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men-
sual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre
24 pesetas. Año 96 pesetas.

La campaña contra el mercado negro

El alcalde de León resuel-
ve el problema de los
abastecimientos, siendo fe-
licitado por los de otras
capitales

La venta de carne, normaliza-
da en León : : : : : :

León, 26.—Hoy se ha vendido
ya carne al público sin necesidad
de formar las largas colas de es-
tos días.

El abastecimiento de este ar-
tículo y de otros se va normaliza-
ndo ya y hoy en el Matadero
municipal se han sacrificado re-
ses que darán un peso de más
de 10.000 kilos de carne para su
venta mañana en los mercados.

En el Ayuntamiento se han re-
cibido algunas cartas de alcaldes
de otras capitales de provincia,
felicitando al de León por la for-
ma en que ha resuelto el proble-
ma de abastecimientos de la ciu-
dad y solicitando además datos
de los métodos empleados para
conseguirlo. CIFRA.

10.000 pesetas de multa a
un industrial pescadero : : :

Las Palmas, 26.—El goberna-
dor civil ha impuesto una multa
de diez mil pesetas al industrial
Manuel Sáenz, por haber facilitado
a familiares suyos, para ven-
der a los particulares, mil cua-
trocientos kilos de pescado, des-
atendiendo el abastecimiento del
mercado.

Todo pescado ha sido requisado
para su venta al público. —
CIFRA.

Saludables medidas de re-
presión en Valladolid : : :

Valladolid, 26.—El gobernador
civil, siguiendo su campaña de
persección del mercado negro,
ha publicado hoy una amplia
lista de las sanciones a los con-
traventores de las órdenes de la
autoridad.

Figuran 52 multas por oculta-
ción de superficie de sombra-
dos, y a sus propietarios se les
incantan las cosechas de la su-
perficie ocultada; diez más de
diez mil pesetas, por ocultación
de trigo y legumbres; ocho, de
seis mil pesetas, con clausura de
panaderías e internamientos por
falta de peso, en el pan, falta
de sellado y elaboración ilícita.

Por irregularidad en la decla-
ración de existencias de harina,
está encarcelado por tres meses,
un industrial de Melilla del Cam-
po, y a otro de Bocos del Duero
se le clausura la panadería por
igual tiempo.

Por transporte clandestino,
compra-venta y tenencia clandes-
tina de artículos de primera ne-
cesidad, se han impuesto otras
multas que suman un total de
cincuenta mil pesetas.—CIFRA.

Pescado en malas condicio-
nes : : : : : :

Cartagena, 26.—El delegado de
Orden Público de esta Alcaldía
ha requerido al Inspector de
Subsistencias para que girara
una visita a unas cámaras frigo-
rificas del barrio de la Concepción
donde fueron encontradas 18
tintorerías en estado de descom-
posición.

Como no se presentara el due-
ño de la mercancía fueron des-
truidas para evitar una posible
amenaza para la salud pública.—
CIFRA.

¡¡Esto es un anuncio...!!



Inaugura la temporada
1946 - 47

HOY

SEPTIEMBRE

27

VIERNES

estrenando →



Pero....

todo buen aficionado al
cinema. encontrará en él, las
siguientes rotundas garantías:

- que el CERVANTES inaugura siempre sus temporadas con una gran película
- que 20th. CENTURY-FOX es sinónimo de alta calidad
- que GENE TIERNEY es una gran actriz que usted ya aplaudió en "El hijo de la Furia."
- que GEORGE MONTGOMERY, el nuevo galán de moda, es el protagonista de los más grandes éxitos de este año.
- que LYNA BARI, es guapísima revelación americana de la pasada temporada, actuó en "Tu serás mi marido" y "Por otro querer" y usted quedó encantado.
- que el hecho de que en el reparto figure VICTOR Mc. LAGLEN demuestra que en la película hay mucha acción, dígalos sus creaciones en "Soldado profesional" "Bajo dos banderas", "La contraseña", "El Capitán furia" y "El gran jefe".
- que HENRY HATHAWAY sólo ha dirigido películas de gran espectáculo tales como "Los tres lanceros bengalíes", "Lobos del Norte" "Almas en el mar" y "La jungla en armas",

POR LO CUAL...

INFIERNO EN LA TIERRA

es sin duda, un film excepcional digno de ser visto

¡¡EL PRIMER GRAN ESTRENO DE LA 20.^a
TEMPORADA DE SU CINE PREDILECTO!!

Disposiciones del Boletín Oficial del Estado

Se autoriza una sobretasa
en la correspondencia a
favor del Patronato Na-
cional antituberculoso

Madrid, 26.—El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, las siguientes disposiciones HACIENDA.—Decreto por el que se autoriza, a favor del Patronato Nacional Antituberculoso una sobretasa en la correspondencia que circule en los días 22 de diciembre de 1946 a 3 de enero de 1947.

La correspondencia postal que se curse en los citados días, ambos inclusive, llevará forzosa-mente para poder circular además del franqueo exigido por la siguiente Ley del Timbre, la siguiente sobretasa: cinco céntimos para las tarjetas postales y cartas del interior; diez céntimos para la correspondencia ordinaria de cincuenta céntimos o más de franqueo y para la certificada y veinticinco céntimos para la correspondencia aérea.

El rendimiento que se obtenga por la aplicación de las precedentes normas, previa deducción de los gastos necesarios, incluso premio de expendedores, se destinará al Patronato Nacional Antituberculoso, para el cumplimiento de sus fines.

INDUSTRIA Y COMERCIO.—Superadas para el metal níquel y sus sales las dificultades que obligaron a adoptar medidas para regular el empleo de los mismos, y a fin de devolver en lo posible la normalidad a las actividades industriales que hubieron de ser intervenidas y limitadas, a propuesta del Sindicato Nacional del Metal y previo informe de la Secretaría General Técnica, se dispone que sin efecto la prohibición de niquelar los artículos o manufacturas comprendidos en los apartados 1 al 15, ambos inclusive, del artículo 1.º de la Orden de 31 de Julio de 1942.—CIFRA.

«Velikaya Troika», nueva
presión rusa para designar
a los tres grandes»

La radio de Moscú la empleó
ayer por primera vez

Londres, 26. La radio de Moscú ha empleado por primera vez una expresión rusa para referirse a los "tres grandes", o sea Estados Unidos, Gran Bretaña y la URSS.

Esa expresión es: "Velikaya Troika".

Hasta ahora tanto la radio como la prensa soviéticas carecían de una denominación breve y concisa para designar a los jefes de las tres principales potencias aliadas.

Troika es un carruaje tirado por tres caballos, cuya dirección requiere una gran fuerza y habilidad.—EFE.

SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE
LOS DONANTES PARA LA

CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A
UNA MANIFESTACION DE CARI-
ROSA CATALICIDAD